

学校便り



学校教育目標

石川小学校

知徳体の調和のとれた品性ある子の育成
—チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校—

すすんで考えを伝え合う子

思いやりを形で表す子

粘り強く取り組む子

鮮やかな新緑に心癒やされる風薫る5月が到来しました。新年度がスタートして約1ヶ月が過ぎました。マスクを外した児童の表情は、とても明るく元気に見えます。表情が見える利点を生かし、児童一人一人としっかり向き合っていきたいものです。

特に6年生は、学校のリーダーとして頼もしい行動が目立ちます。1年生の給食のお手伝いや、縦割り遊び・縦割り掃除では、下学年に優しく声をかけたり、そっと手伝ったりするなど、どの子も石川小学校の顔となっていくという自覚が見えます。

新しい友だちや担任との関わりの中で、自分のよさや可能性を見つけ、自分の力を最大限に発揮してほしいと願っております。5月も引き続き、保護者の皆様の温かなご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

4月12日(水)児童委員会発足



前期児童委員会発足の会が開かれました。6年生の委員長を中心に5年生の児童と協力し、笑顔いっぱいになる石川小学校を目指して活躍してくれることを楽しみにしています。

4月20日(木)町別子ども会・集団下校訓練



新1年生を交えての今年度初めての町別子ども会・集団下校訓練を行いました。



この訓練の目的は、「町ごとに集団下校できるようにする」「緊急時(悪天候時、不審者情報時など)に安全に下校できるようにする」の二つです。

町によっては、通常より遠回りのルートになる所もありますが、これらの趣旨をご理解の上、ご承知おき下さい。低学年を優先して付き添います。よろしくお願いいたします。

4月28日(金)授業参観・PTA総会・懇談会



今年度初めての授業参観・PTA総会・懇談会でした。新年度がスタートして一ヶ月。お子さんの様子はいかがでしたでしょうか。

どの学級からも自分の考えを伝えようと精一杯挙手したり、友だちの考えをしっかりと聞くために、体の向きを変えて真剣に聞き入ったりする姿が見られました。

友だちと学び合う喜びや楽しさをしっかりと見だししていくことができるよう、教職員一同、励んでいきます。また、PTA総会、懇談会へご参加も、ありがとうございました。保護者・学校・地域が連携し、児童のより良い成長を共に育んでいきましょう。ご協力、よろしくお願い致します。